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 鹿児島大学の教職大学院は今年で４年目を迎えました。今年は
コロナウィルスの影響をうけて、まだＰＬＣ教室どころか、教室で
の授業も行えていませんが、遠隔授業システムを使って毎日充実
した学びを展開しています。（なんと遠隔授業の様子はＮＨＫでも
紹介されました。）また、先日から附属中や附属小への「高度化実
践実習Ⅰ」も始まり、本学の最大の魅力でもある「理論と実践の往
還」を充実させようとＭ１の私たちは足しげく実習校へ通い、それ
ぞれの探求テーマについての学びを深めています。             （遠隔授業の様子） 
そのような私たちですが、今年度は通信を通じて教職大学院の魅力を皆様にお伝えしていきたいと考えていま

す。今回は第１号ということで、今年度入学したＭ１の自己紹介や授業の感想、大学院での学びを通してどのよ
うな教師になりたいかなどを紹介いたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

井上貴昭（ストマス） 
鹿大の法文学部人文学 

科を卒業しました。教育に関してま
だまだ右も左もわかりませんが、気
持ちだけは前向きに！素敵な国語の
先生を目指します！ 

大迫隆広（ ） 
毎日が新鮮な発見ばかり 

です。「新しい学び」を、思わず原
籍校の同僚へ連絡して紹介してしま
うほどです！視野が広がり、楽しい
です！ 

宇都斗貴（和田中学校） 
この度、教職大学院で 

学ぶ機会をいただけたことをとても
嬉しく思います。「現場に貢献でき
る教員」を目指して、鼻は高く，腰
は低く、頑張ります。 

奥恵美佳（ストマス） 實方良樹  
貴重な機会をいただけ 

感謝しています。自身の教師力向上
はもちろん、生徒や他の教員の支え
になれるよう、色々なことに触れ、
吸収していきたいと思います。 

木塲幸乃（田上小学校） 
初めてのオンライン授 

業に戸惑いながらも、新たな発見の
連続です。教職大学院での学びを通
して、自分の引き出しの数と中身を
増やしていきたいです！ 

大学院 １年生 （五十音順 敬称略） 

さっつん

でごわす 

椎原史都（ストマス） 
鹿大の保健体育専修を 

卒業しました。教職大学院での学び
は日々新たな発見があり、毎日がワ
クワクの連続です。教員として即戦
力となれるように頑張ります！ 

髙田奈々美（ストマス） 
この春、宮崎大学教育 

学部を卒業しました。地元・奄美の
太陽みたいにぽかぽかあったかい先
生をめざして、自分らしく日々成長
し続ける２年間にしていきます！ 

春藤大和（ストマス） 
鹿児島大学の教育学部を 

卒業しました。これまで学んで来た
ことを深めつつ、自分の中の「教育」
と向き合う 2 年間にしていきたいと
思っています。 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                    
 
 
 
素晴らしい先生方に恵まれていることも教職大学院の魅力の一つでして、今回は研究科長と専攻長のお二人よ

り私たちＭ１へあいさつ文いただきました。大変お忙しい中に寄稿下さいましてありがとうございました。次号
より、担当してくださっている先生方を数回にわたって紹介させていただきます。 

 
教育学研究科長 有倉巳幸 
４期生の皆さん、進学おめでとうございます。対話や協働を中心とする教職大学院の学びですが、今年度は対

面が制約され、ICT を活用した学びからスタートすることになりました。学びの目的は一緒でも学びの方法は多
様であってよいと思います。多様な学びの方法を通して、皆さんの探究テーマを設定し、自分なりの答えを導き
だし、学校現場にその成果を波及させてもらうことを期待します。よろしくお願いします。 
 
学校教育実践高度化専攻長 溝口和宏 
未曽有のコロナ禍の中、2020 年 4 月 7 日に教職大学院 4 期生の皆さんが入学されました。大学全体が新学期

の授業開始日を延期し、さらには全ての授業をオンラインでスタートさせるなど等、新入生の皆さんにとっては、
同期生にも会えないストレスの多い日々で、思い描いていた学生生活とはかけ離れたものとなってしまったかと
思います。こうした困難な状況ではありますが、大学院で学ぶこの機会を大いに活かし、後々に教育現場、そし
て子供たちに学びをしっかりと還元できるよう、勉学そして研究に励んで頂ければと思います。皆さんの人生に
おいて最も努力した時期の一つとして記憶されるよう、充実した日々を過ごされることを期待しております。 

先生方より 

田坂裕輝（ストマス） 
鹿大・教育・保体を 

卒業しました。M1や先生方から
日々刺激を受けています。大学院の
学びを通じ、実践力を身につけ，即
戦力となれるよう精進します。 

田原真志（帖佐中学校） 
学ぶことができる機会を 

もらえたことに感謝！ 
自分を見つめ直し、みなさんと協

働しながら、たくさんのことを充電
して現場にもち帰りたいです。 

立石浩也（宮之城中学校） 
２年間でたくさん学び、 

教員としてステップアップしたいで
す。モットーは「何事も楽し
く！」。みなさんと共に、楽しく学
んでいきたいと思っています。 

八木詩穂香（ストマス） 
鹿児島純心女子大学を 

卒業しました。日々盛り沢山な内容
がぎゅっと詰まっていて充実してい
ます！感謝です！一瞬一瞬を大切
に、成長していきます。 

山﨑隆洋（国分中学校） 
１日１日が充実し、学ぶ 

ことの楽しさを感じることができる
日々です。新しいことに挑戦し、少
しでも成長できればと思います。直
球勝負で頑張ります。 

中村啓俊（市来小学校） 前原彰彦  
教職大学院では今まで 

何となくやってきたことの振り返り
をするととともに、これからの授業
スタイルや学校の在り方について考
えていきたいです。 

永吉幸雄（喜入中学校） 
これまで「教える側」 

でしたが、４月から「学習する側」
に変わり毎日が新鮮です。大学院で
の学びを通して「深い学び」を指導
できる教師になりたいです。 


